

宮 通 信

めざす児童像

- ☆ 向上心をもってがんばる子
- ☆ 心が豊かでやさしい子
- ☆ 心身共に明るく健康でたくましい子

2025年 巳年のスタート

校長 川畑 豪則

新年、あけましておめでとうございます！厳しい寒さで身が引き締まるなか、令和7年(2025年)がスタートしました。「新春」とはステキな言葉です。「さあ、今年は〇〇をがんばろう！」と意欲が湧いてきます。新しい年を迎え、子ども達が『夢』をもち、未来に向かってチャレンジしていくことを願い、新しい年に大いに期待をもって臨みたいと思います。

冬休みの間、家庭に帰っていた子ども達が小学校に戻ってきました。クリスマスやお正月と華やかなイベントが続くお休みを過ごし、新たな気持ちで3学期を迎えていることと思います。

3学期は、1年間のまとめの学期です。6年生にとっては、小学校6年間最後の学期となります。一日一日を大切にして学習や生活に取り組んで欲しいと思います。

今年度、機会あるごとに、「あいさつをしましょう！」と呼びかけてきました。自分から進んで爽やかなあいさつができる子が随分と多くなっています。「あいさつをしよう」とする気持ちは、相手を大切にすることから始まり、人と人とのコミュニケーションの第一歩となります。

3学期は「あいさつ」を含め「言葉を大切に使う」ことを全校目標に考えています。言葉は人の心を結ぶ架け橋であり、あたたかく優しい言葉には人を幸せにする力があります。言葉の使い方次第で、相手を励ましたり、勇気づけたり、穏やかな気持ちを与えることができますし、逆に無意識のうちに相手の心を傷つけてしまうこともあります。

テレビ等を視ていると、心をグサッと突き刺す言葉が平気で使われている場面を見かけます。それらの影響もあり、過激な言葉が子ども達の世界にも表れてきています。毎日の学校生活を笑顔で明るく過ごす第一歩は、「互いに人を傷つける言葉は使わない」、「優しくあたたかい言葉使いを心がける」といったことをみんなで約束し、実践していくことだと思います。ご家庭でも、子ども達の言葉に対する意識を高めていけるよう、ご協力をお願いいたします。

通学路に関係する工事が以下のとおり行われます。気をつけましょう！

下に示した工事が行われる場所付近の道を通学路としている児童の皆さん、また、下に示した道を通学路としている児童の皆さんは、工事期間中の「登下校を注意」して通ったり、「通学路を変更」したりして登下校をするようにしましょう。

◇宇都宮病院立替工事

・工事期間：R7. 1月～R8. 4月

・工事車両(大型車両を含む)通行ルート：

ローソン和歌山鳴神店ーきのくに信用金庫鳴神支店ー宇都宮病院を結ぶ道路

・通行時間：午前7時～午後6時

*特に大型車両は、登下校の時間帯を避けて通行するようお願いしています。

◇宮49号線道路改良工事(和歌山市有家：正覚寺前道路約20mの区間)

・工事期間：R7. 1. 6～R7. 3. 11 ※工事期間中は、終日通行止め